



泊小学校だより ～潮風の中でたくましく～

令和4年9月29日

第7号 校長 栗原 歳盛

しっかり集中して取り組んでいる9月 ～ 充実の10月へ

2学期が始まり1か月たちました。学習によく集中し取り組んでいると思います。

毎日の学習の様子を見ると、友達と関わり合い、教え合いながら取り組んでいる場面が多くなっていると感じます。

9月の参観日を取りやめとなり、児童のがんばる姿を見ていただく機会がなくなりとても残念に思っています。夏休みの工作、絵画作品や自由研究作品も楽しく取り組んだことが伝わってくるもので、ご家庭での声掛けや励ましのおかげだと感謝しています。これらの作品等も児童同士での鑑賞のみになってしまいました。ご了解ください。

参観日に予定していた命の教育の学習に、各学級取り組んでいます。学習の様子等お便りでお伝えしていると思います。

また、学校生活や学習全般については、ホームページで児童の様子等をご覧いただけるとうれしいです。

地域のご協力に感謝

梨の収穫体験活動 給食でもいただきました

本年度もお世話になり、梨の収穫体験活動をさせていただきました。小袋かけ、大袋かけと体験し、いよいよ収穫です。梨のもぎ方を習ってチャレンジしました。収穫した梨のずっしりとした重みに笑顔いっぱいでした。収穫させていただいた梨の一部を給食メニューに入れてもらいおいしくいただきました。二十世紀梨のみずみずしさはふるさとの味ですね。



草刈りボランティア

9月末の連休の中でしたが、地域のボランティアの皆様にご協力いただき学園の森の草刈りをしていただきました。学校職員も作業に参加しました。少ない人数でしたが皆さん手際よく作業され、思ったより短い時間でさっぱりと草刈り出来ました。結構伸びていた草が刈り取られ、動きやすくなったと思います。安全に気を付けて、学園の森を楽しく活用して欲しいです。



行事を通して力を伸ばす10月に

10月は学習発表会がありますので、各学年で音楽練習等を進めています。皆と協力して練習し、大勢の前で発表する経験を通して、一人一人成長をしてほしいと思います。また、6年生は修学旅行があります。本年度も県内の旅行を計画しました。いろいろな人にお世話になり、平和学習や体験活動を通して学び多い修学旅行にしたいです。泊小ならではの水産教室では4年生以上が釣りを体験します。近年たくさんの地域ボランティアの皆さんに参加ご協力いただき、ふれあいながら楽しく活動できています。本年度もふるさとのよき、地域への感謝など感じながら取り組みたいと思います。

11月には150年目の創立記念日を迎えますので、全校で泊小学校の150周年を祝う集会を、簡素な形ではありますが、行いたいと考えています。